



TOUS A BORDEAUX, AVEC OU SANS BILLETS !

Alors que l'Olympique de Marseille va jouer un match de la plus haute importance pour une qualification européenne, les Ultras Marseille prennent bien acte des conditions de déplacement pour le match à Bordeaux, à savoir un contingent marseillais réduit à 400 soit 64 places pour le Commando Ultra.

Ce type de décision, devenue monnaie courante cette saison, montre une fois de plus l'incapacité des autorités à gérer des déplacements « massifs » de supporters, préférant laisser 400 places vides afin de ne pas se compliquer la tâche dans l'organisation de ce match (alors qu'un parage, dans un stade « moderne », devrait garantir toutes les conditions de sécurité pour sa capacité maximale).

Comme toujours, nous déplorons et contestons cette décision mais, contrairement aux fois précédentes, nous ne boycotterons pas ce match et nous nous rendrons bien à Bordeaux. Cependant, refusant de faire un choix parmi nos membres, nous nous présenterons au point de rendez-vous avec la totalité des personnes inscrites, dont le nombre est déjà supérieur au quota qui nous est alloué.

Nous verrons alors si la stupidité de leur décision pousse les pouvoirs publics à laisser sur le parking du stade une centaine de supporters dont le seul but est d'assister à leur « finale » du championnat et encourager leur équipe.

Nous espérons bien sûr trouver une solution d'ici dimanche en concertation avec les différents organisateurs de ce match.

Malgré leur interdiction ou restriction...l'histoire continue !

ULTRAS MARSEILLE